



## Une radio à Aigre !

publié le 17/01/2025

Pendant plusieurs mois, les deux classes de 4ème du collège de l'Osme et la classe de CM2 de l'école Marc Mouclier vont découvrir le monde de la radio, du son et de la voix avec l'équipe de ZaïZaï radio afin de fabriquer ensemble les stands d'une grande kermesse sonore au printemps.

Pour ce faire, ils vont travailler en ateliers mélangés (CM2-4ème) durant plusieurs sessions en février et mars. Cela sera l'occasion pour eux de partir en reportage dans Aigre, d'interviewer des acteurs du territoire mais aussi de créer des objets sonores multiples.

Cet évènement s'inscrit dans le projet de résidence de territoire dénommé « Eclaircie » proposé par la DRAC Nouvelle-Aquitaine et le Rectorat de l'académie de Poitiers. Il est décliné à Aigre sous la forme d'un projet de territoire permettant de préparer les CM2 à leur entrée au collège. Il permet également de travailler avec les différents acteurs locaux comme la médiathèque ou encore l'EHPAD.

Suivez leurs aventures et leurs productions ! [↗](#)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**